
 

• On écrit  am, em, im, om am, em, im, om quand il y a un mm, un bb ou un pp 

juste   derrière : 

 

 amam    une ambulance   une lampe 
 

 emem    je t’emmène         embêtant 
 

 imim     impossible     un timbre 
 

 omom     une bombe         un pompier 

 
 

• Sinon, on écrit simplement  an, en, in, on an, en, in, on : 
 

        

      un volcan  
   
           une  entrée  

 

        un singe 
 
      une montagne 
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M devant M, B, P 

 Pour s’assurer que l’élève a bien compris sa leçon, et pour l’aider à apprendre, vous 
pouvez lui poser ces questions et/ou lui proposer ces activités : 
• Comment écris-tu les mots « lampe », « pompe », « timbre », etc. ? 
• Pourquoi faut-il écrire les mots « jambe », « simple », « ombre », etc. avec un « m » ? 
• Quand j’écris « pinceau », c’est « i-n » ou « i-m » ? Comment peut-on le savoir ? 
• Quand j’écris « champiojn », c’est « a-n » ou « a-m » ? C’est « o-n » ou « o-m » ?          
(Si nécessaire, écrire les mots et faire entourer les lettres qui permettent de trouver la 
réponse) 


